



El presidente de COCEDER alerta de que la crisis ha incrementado las desigualdades y el riesgo de caer en la pobreza en el medio rural

El presidente de la Confederación de Centros de Desarrollo Rural (COCEDER) reivindica, durante la celebración de los 25 años de la organización, el fomento de las "inversiones sostenibles, que se dirijan, tanto a los sectores más tradiciones del medio rural como a los sectores emergentes

Con 700 trabajadores, 675 voluntarias y más de 250 personas que han conseguido titularse gracias a sus programas formativos, la entidad conmemora en la ciudad que la vio nacer en 1991 su trayectoria y analiza con diferentes expertos la situación del sector

El presidente de la Confederación de Centros de Desarrollo Rural (COCEDER), Nicolás Hernández, ha alertado de las nuevas realidades a las que se enfrenta el medio rural debido a la crisis como son "la disminución de inversiones, el aumento de las desigualdades y el riesgo de caer en la pobreza". Durante la jornada de hoy en la que se conmemoran los 25 años de la entidad y se analiza la situación del medio rural, Hernández ha apostado por el fomento de las "inversiones sostenibles, que se dirijan, tanto a los sectores más tradicionales como a los emergentes" de los pueblos. Asimismo, el presidente de la

confederación ha aprovechado para reivindicar "un marco legislativo propicio que favorezca y aporte procesos de desarrollo rural, así como el aumento de la



calidad de vida de sus gentes". Hernández ha recordado que el medio rural comprende un 90% del territorio total y en él viven el 20% de la población.

Una jornada de celebración a la que también han acudido la concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Valladolid, Rafaela Romero; el presidente de la Diputación de Valladolid, Jesús Julio Carnero, el gerente regional de Servicios Sociales, Carlos Raúl de Pablos y el presidente de la Plataforma del Tercer Sector, Luciano Poyato, y que también ha contado con la asistencia de cerca de 300 personas, muchas de ellas de las zonas de actuación que COCEDER tiene repartidos por la geografía española, así como de otras entidades del Tercer Sector.

A lo largo de 2015, COCEDER atendió a 58.000 personas del Medio Rural (23.000 de ellas en Castilla y León) pertenecientes a más de 1.200 núcleos de población presentes en 17 provincias y 9 comunidades autónomas. Una labor para la que son imprescindibles las 641 personas trabajadoras y las 675 que colaboran como voluntarias, también para favorecer que, decenas de mujeres, mayores, inmigrantes o personas con diferentes capacidades han obtenido nuevos títulos profesionales gracias a sus programas formativos.

Una jornada en la que se igualmente se han analizado las políticas públicas que repercuten de un modo u otro en los entornos rurales, las soluciones emergentes a éstas y la capacidad de crecimiento con la que cuentan los pueblos, gracias al fomento de determinadas alternativas.

Un acto que, junto con la exposición que sita en la Diputación de Valladolid, "Imprescindibles: Agricultura & Memoria" ha abierto los actos conmemorativos de la entidad, que seguirán con varias visitas guiadas por la ciudad y la provincia con el fin de que las personas asistentes de todo el ámbito español conozcan el patrimonio cultural, artístico y sobre todo rural, de la provincia en la que se originó COCEDER.